



GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ
2024 - 2030

SECV
SECRETARÍA DE CULTURA

Martes 3 de diciembre | 2024

Participa en las actividades del tradicional Día del Niño Perdido en el municipio de Tuxpan

La **Secretaría de Cultura de Veracruz**, en coordinación con el **H. Ayuntamiento de Tuxpan, Ver.**, invita a participar en las actividades con motivo de la tradicional celebración del **Día del Niño Perdido** que se llevarán a cabo el viernes 6 y sábado 7 de diciembre, fortaleciendo el sincretismo cultural de la región huasteca y promoviendo la convivencia familiar por medio de la fe, en la religiosidad popular y los relatos bíblicos. Las actividades son gratuitas y para todo el público.

La celebración inicia el viernes 6 de diciembre a las 14:00 horas con la apertura del evento que incluye un recorrido por la **expoventa artesanal** donde participan las tejedoras del proyecto Tejiendo Sueños, con hermosas artesanías textiles de algodón, originarias de la localidad de San Pedro Coyutla en el municipio de Chalma. También estarán presentes productores de piel originarios del municipio de Citlaltépetl, de fibras vegetales provenientes del municipio de Tantoyuca, de canela y pimienta oriundos de Papantla, así como de textiles y bordados del municipio de Benito Juárez y la localidad de Chicontepec de Tejeda. Igualmente, habrá una muestra gastronómica de la región Huasteca, en donde se podrá degustar diversos platillos tradicionales.

El sábado 7 de diciembre las actividades inician a las 18:50 horas con el **acto protocolario** de la celebración. A las 19:15 se realizará el tradicional **concurso de carritos** que forman parte del recorrido por las calles del municipio de Tuxpan y a las 20:00 horas se presentará el **Ensamble Tradicional Comunitario de Son Huasteco "Kuitól Tének"** de Naranjos-Amatlán, beneficiario del Programa Apoyo a la Infraestructura Cultural de los Estados (PAICE). Este trío cuenta con un repertorio que incluye sones tradicionales, huapangos y piezas de la música popular de la región Huasteca. También participará el **Taller de música Huasteca "Semillas del Balcón"**, un proyecto dedicado a la promoción, difusión y enseñanza de la música Huasteca de Chicontepec, Ver. A las 23:00 horas se realizará el protocolo de **clausura**.





GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ
2024 - 2030

SECV
SECRETARÍA DE CULTURA

La tradicional celebración del **Niño Perdido** se realiza anualmente en este y otros municipios, colmando la ciudad con luces, rezos y devoción en honor al episodio del niño Jesús perdido en el templo, como se relata en el Evangelio de San Lucas. La festividad no sólo es un acto de fe, sino también un recordatorio de la importancia de la familia y la esperanza en momentos de dificultad. Además, es muestra de cómo las tradiciones religiosas se adaptan y perviven en la cultura veracruzana.

Asiste a las actividades del tradicional **Día del Niño Perdido** el viernes 6 y sábado 7 de diciembre en el **municipio de Tuxpan**. Conoce más información en las redes sociales del [Municipio de Tuxpan](#) y de su [Dirección de Turismo](#). Conoce toda la oferta cultural de la **Secretaría de Cultura de Veracruz** en las redes sociales de la [@SECVROficial](#) y visita el sitio web oficial www.culturaveracruz.gob.mx.



POR AMOR A
VERACRUZ